

Sitzung vom 29. August 2018 / Geschäft Nr. 5.4

Bericht

Einfache Anfrage Johanna Thomann (FDP) und Mitunterzeichner betreffend "Bushaltestellen Betagtenheim, alte Post, Kreuz, etc."; Antwort

1. Ausgangslage

Am 30. Mai 2018 wurde folgende Einfache Anfrage eingereicht:

Erstunterzeichner/in: Johanna Thomann (FDP)

Mitunterzeichnende: Stefan Stock (FDP)

"Welchen Einfluss hat der Gemeinderat auf die Benennung/Namensgebung der RBS-Bushaltestellen in Zollikofen?"

2. Antwort

Nach Art. 28 der eidgenössischen Verordnung über die geografischen Namen (GeoNV, SR 510.625) legt das Bundesamt für Verkehr (BAV) auf Gesuch die Stationsnamen fest. Gesuche können die konzessionierten Transportunternehmen, die Gemeinde oder der Kanton stellen.

In der Praxis erfolgen die Anträge an das BAV in Zusammenarbeit der Gemeinde mit dem Transportunternehmen. Zuletzt war dies der Fall bei der Benennung der Haltestellen für die Buslinie 41 (Zollikofen-Iltigen-Breitenrain).

Aktuell ist die Gemeinde im Kontakt mit der RBS AG betreffend die Umbenennung der Haltestelle Betagtenheim.

Zollikofen, 6. August 2018

GEMEINDERAT ZOLLIKOFEN

Daniel Bichsel
Präsident

Stefan Sutter
Sekretär

Autor:	Speicherdatum	Pfad, Datei:	Datum, Zeit / User	Version	Seite
Baumann Beat	10.08.2018	g:\00_daten\01_präsidentiales\001_zd\0090_ggr\0093_sitzungen\2018\20180829\lea_thomann_bushaltestellen_ggra.docx	10.08.2018 10:14 / ks	1.6	1 von 1